

ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE OCOA

BOLETÍN INFORMATIVO CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO 2023



Alcaldía de Ocoa abre concurso dirigido a maestros constructores para la construcción de aceras y contenes obras a maestros constructores

SAN JOSE DE OCOA.- El Alcalde de este municipio, Aneudy Ortiz Sajiun, informó ayer que este viernes 5 de mayo se abrirá un concurso para la contratación de varios lotes de aceras y contenes en todo el municipio.

Los llamados a participar en este concurso son los maestros constructores, a quienes Aneudy Ortiz Sajiun invitó a ir pidiendo su certificación a las compañías de ingenieros contratistas con las que han trabajado, para que cuando se lance el concurso este viernes, estén preparados.

Aneudy Ortiz destacó que esta iniciativa permitirá a los maestros constructores formalizarse como pequeños y me-



Alcaldía construirá aceras y contenes en Bello Sobrante

Haciendo acompañar de varias autoridades municipales, el alcalde Aneudy Ortiz dio el primer picazo en un acto simbólico en el sector bello sobrante para así dar inicio a la obra de construcción de aceras y contenes del referido sector.

Esta obra tendrá un costo aproximado de un millón de pesos en esta etapa. Los munícipes del sector se mostraron entusiastas y agradecidos por haber sido seleccionados para la construcción de esta obra que mejorara la calidad de vida de cada una de las personas que vive en Bello Sobrante.

Desde el inicio de su gestión Ortiz Sajiun ha venido dando cumplimiento a cada una de las promesas realizadas en su pasada campaña electoral además de dar cumplimiento fiel a las solicitudes que realizan los presidentes de juntas de vecinos de cada sector en las sesiones de Cabildo Abierto.

Sabana Grande Está Cambiando

Dando continuidad a las 1ra, 2da y tercera etapa en esta ocasión la alcaldía de San Jose de Ocoa se ha propuesto continuar la construcción de peatonales y caminos para garantizar mejor calidad de vida a cada uno de los munícipes que residen en Sabana Grande en el municipio cabecera.

En esta ocasión la alcaldía se trabaja duramente para seguir cambiando la vida de cada uno de los munícipes a través de la construcción y vaciado de uno de los caminos más solicitados en las sesiones de cabildo abierto.





Alcaldía de Ocoa entrega 800 raciones alimenticias a Pastores Evangélicos para familias de escasos recursos

SAN JOSE DE OCOA.- El alcalde Aneudy Ortiz Sajiun realizó la entrega de 800 fundas de comidas crudas del Plan Social de la Presidencia a la confraternidad de pastores Ocoa, para que sean repartidas en el municipio de San José de Ocoa, a familias de escasos recursos.

Aneudy Ortiz anunció que en los próximos días continuará el operativo en las comunidades rurales de este municipio.



Aneudy Ortiz es electo como presidente de la Mancomunidad de Municipios Provincia San José de Ocoa.

El alcalde Aneudy Ortiz Sajiun, del municipio San José de Ocoa, fue escogido este jueves como nuevo presidente de la Mancomunidad de Ayuntamientos de la provincia de San José de Ocoa en una asamblea de delegados que también aprobó un proyecto de estatutos que lleva a Milton Brea, alcalde de Sabana Larga, como vicepresidente.

La asamblea de delegados, celebrada en el Palacio Municipal, aprobó también a Alcedo de Los Santos, del municipio de Rancho Arriba como Secretario General, y Frank Morfa, del Distrito Municipal Nizao, tesorero, y los demás directores de juntas como vocales en la directiva de la Mancomunidad.

Aneudy Ortiz Sajiun llamó a los alcaldes y Directores de Juntas Distritales a unificar criterios para lograr los cambios que requieren los ciudadanos de la provincia, que integran la Mancomunidad.

Alcaldía de San José de Ocoa supe agua para uso doméstico a diferentes sectores del municipio

Producto de la sequía que ha venido experimentando el país y la población ocoeña en los últimos meses. El alcalde Aneudy Ortiz ordenó suplir de agua para uso doméstico en camiones tanqueros a los sectores de Villa Linda, Villa Progreso, Las Mercedes, La Colina, El Tamarindo, La Cabrita, Los Alcántara y la Zona donde está ubicado el Matadero Municipal.

Desde hace varios días el ejecutivo municipal en busca de paliar un poco la crisis del preciado líquido ha estado llevando ayuda a través de los citados camiones a los sectores referidos más arriba

